



## Toxo llama a la movilización el 29N frente a los PGE de la 'resignación'

**CCOO.** - El secretario general de CCOO ha hecho un llamamiento a participar en las manifestaciones del próximo 29 de noviembre que se celebrarán en defensa de los servicios públicos, el empleo de calidad y el incremento salarial. "Tenemos propuestas, alternativas, y la mejor herramienta de que disponen los trabajadores para su defensa, las Comisiones Obreras. A la calle, con las banderas de CCOO bien visibles, bien altas", exhortó Toxo en su intervención ante la asamblea estatal del Área Pública del sindicato que ha tenido lugar hoy en Madrid.

El secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, en su intervención esta mañana en la asamblea estatal de delegados y delegadas del Área Pública de CCOO que abarrotaban el salón de actos de la sede madrileña del sindicato ha lanzado duras críticas a los Presupuestos Generales del Estado 2015, que ha calificado como los de 'la resignación' porque representan la continuidad de la agresión a los trabajadores del sector público y no sirven para salir de la crisis ni la recuperación del empleo y salarial.

'Rechazamos que se siga con la misma política de devaluación salarial y de las condiciones laborales?', señaló, para reivindicar a continuación que se ponga punto final a los recortes, pues de lo contrario el país se dirigirá hacia una nueva recesión, de la que, en su opinión, estamos más cerca que de salir de la crisis.

Para Toxo, sólo se saldrá de la crisis realmente cuando se reviertan los efectos negativos de las políticas de austeridad, y, en este sentido, es imprescindible que los recursos del Estado se pongan al servicio de las personas. Que haya más ingresos y que se repartan de manera más justa, reclamó, un objetivo que no se logrará con la reforma fiscal del Gobierno.

Si el impulso de la iniciativa pública 'servicios públicos, creación de un parque de vivienda de alquiler', citó - resulta imprescindible para salir de la crisis, no menos importante es el incremento de los salarios, explicó Toxo, que llamó a que las manifestaciones del 29N, bajo el lema 'Dignidad y derechos', sean una respuesta contundente a las políticas que 'perjudican el bienestar de las personas y la calidad de la democracia'.

'Nadie nos va a dar clases de de trabajo, de democracia?', aseveró el secretario general de CCOO, para finalizar su intervención con una defensa orgullosa del papel y la importancia del sindicato, del que dijo que 'es la mayor y mejor herramienta de que disponen los trabajadores y trabajadoras para defender sus derechos. 'El 29, a la calle, con las banderas de CCOO bien visibles, bien altas', concluyó.

### Asamblea del Área Pública

La intervención del secretario general de CCOO se ha producido en un acto que ha congregado delegados y delegadas del Área Pública de CCOO, con el que las Federaciones que la integran han querido resaltar la importancia de los servicios públicos para conseguir un Estado de Bienestar robusto y una sociedad más justa y equitativa.

Jaime Cedrún, secretario general de CCOO de Madrid, ha abierto el acto poniendo el acento en los cinco años consecutivos de recortes presupuestarios que afectan a la ciudadanía y que han dado como resultado más pobreza y desigualdad, 'una realidad vergonzosa para uno de los todavía países más ricos y desarrollados del mundo'.

Por su parte, el coordinador del Área Pública y secretario general de la Federación de Enseñanza, Francisco García, ha recordado que desde 2009 el sistema educativo ha perdido 7.000 millones de euros y que el curso escolar comenzó en septiembre con 500.000 alumnos y alumnas más y casi 33.000 docentes menos.

Toxo llama a la movilización el 29N frente a los PGE de la 'resignación'

Antonio Cabrera, secretario general de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO, ha criticado la introducción del 'repago' sanitario y, con él, la quiebra de la universalización del sistema público sanitario. Además, ha destacado la pérdida de 52.000 puestos de trabajo en un sector sobre el que pende la amenaza de la privatización. 'La Marea Blanca ha logrado grandes triunfos al paralizar las ansias privatizadoras de regiones como Madrid', puntualizó.

Seguidamente, Enrique Fossoul, secretario general de la Federación de Servicios a la Ciudadanía, ha reafirmado la necesidad de defender lo público frente a los que quieren lucrarse de este sector o incluso destruirlo.

En el acto han participado también trabajadores y trabajadoras de diversas empresas del área pública, como Karim Riabi, trabajador del sistema de limpieza viaria de Madrid; María Atienza, trabajadora del Hospital La Fe de Valencia; Ángel Moreno, trabajador de Instituciones Penitenciarias; Juan Martín, trabajador de Paradores de Turismo de España; Ignacio Naveiras, trabajador de Navantia; y Lola Aguilar, trabajadora de la enseñanza.

En sus intervenciones, han relatado los agravios que han recibido de las administraciones públicas y han destacado la fortaleza que genera la unidad y el compromiso sindical.

Por último, Carmelo Machí, ex correponsal de internacional de RTVE y afiliado a CCOO, ha leído el manifiesto que, posteriormente, se ha entregado en el Congreso.



© CCOO SERVICIOS 2017

Logos y marcas propiedad de sus respectivos autores

Se permite la reproducción total o parcial de todos los contenidos siempre que se cite la fuente y se enlace con el original